



津島市立暁中学校便り

令和6年10月23日(水)

あかるく かがやく つしまの きぼうのおか

「実りの秋」に <その2>

先週の4日間、三者懇談にお越しくださり、ありがとうございました。前期の振り返りや後期の目標等について、懇談の内容をしっかりと今後に生かしていきたいと思えます。引き続き、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、昨日は、1年生が自然体験学習に行ってきました。この活動のスローガンに込められた意味「遠慮しないで仲間と意見を交換し、仲間と団結して幸福を見つけられるといいな」が、きっと達成できたことでしょう。

他にも、この時期(10・11・12月)は、普段通りの授業の他にいろいろな講演会や外部講師を招いての学習等を予定しています。

- 10月・・・心肺蘇生・AED講習会<2年生>、協働避難訓練<3年生>
- 11月・・・がん教育<3年生>、和楽器(琴)体験<1年生>、人権・道徳講演会<全学年>、上級学校訪問<2年生>、思春期講座(命の授業)<1年生>
- 12月・・・人権集会<全学年>、保健(生活習慣)講座<2年生>

また、3年生は昨日実力テストを実施しましたが、今後定期テストが2回、1・2年生は定期テストが1回あります。生徒一人一人の「実りの秋」となるよう、しっかりと取り組んでくれることを期待しています。

県民の日学校ホリデー

愛知県では、昨年、県政150周年のレガシーとして、11月27日を「あいち県民の日」とすることを契機に、公立学校(幼稚園・小中学校・高等学校・特別支援学校)において「県民の日学校ホリデー」が創設されました。11月21日から27日までの「あいちウィーク」期間中の1日を学校や市町村が「県民の日学校ホリデー」に指定し、休業日とします。津島市では、令和6年は、11月22日(金)になります。

「県民の日学校ホリデー」の趣旨として、次のようなことがあげられています。

- 「県民の日学校ホリデー」は、家庭及び地域における体験的な学習活動、その他の学習活動のための学校休業日です。
- 地域の自然、歴史、風土、文化、産業等についての理解と関心を深める体験的な学習活動等に、家族などと一緒に参加することで、愛知への愛着と県民としての誇りをもつ契機とすることを目的としています。

趣旨をしっかりと理解し、有効に利用してほしいと思えます。